



Подлежит опубликованию
в "Ведомостях" и
областной печати

У К А З ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**О присвоении почетного звания "Заслуженный работник
лесной промышленности Российской Федерации"**

За заслуги в области лесной промышленности и многолетний добросовестный труд присвоить почетное звание

**"ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК ЛЕСНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"**

БОГДАН Галине Егоровне - окорщице Котласского целлюлозно-бумажного комбината, Архангельская область

ВАРАКСИНУ Аркадию Дмитриевичу - слесарю-ремонтнику бумажной фабрики "Красный курсант", Кировская область

ЕРМОЛАЕВУ Евгению Борисовичу - наладчику оборудования Калужского монтажно-наладочного управления

КАРАСЮ Николаю Павловичу - бригадиру комплексной бригады объединения "Соликамскбумпром", Пермская область

КОНОХОВУ Николаю Васильевичу - начальнику Калужского монтажно-наладочного управления

КОПТУ Ивану Ивановичу - раскряжевщику древесины Ломоватского леспромхоза, Вологодская область

КУЗНЕЦОВУ Василию Алексеевичу - машинисту трелевочной машины Белозерского комплексного леспромхоза, Вологодская область

КУШНИНУ Виктору Ивановичу - начальнику лесосырьевого производства объединения "Соликамскбумпром", Пермская область

МИШУКОВУ Василию Матвеевичу - директору голоустинского опытного комплексного лесохозяйственного предприятия "Байкал", Иркутская область

СМЕЛОВУ Николаю Васильевичу - главному технологу производственного кооператива "Апекс" при лесопромышленном объединении "Вологдалеспром"

1. The first part of the report is devoted to a general survey of the situation in the country.

2. The second part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

3. The third part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

4. The fourth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

5. The fifth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

6. The sixth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

7. The seventh part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

8. The eighth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

9. The ninth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

10. The tenth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

11. The eleventh part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

12. The twelfth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

13. The thirteenth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

14. The fourteenth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

15. The fifteenth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

16. The sixteenth part of the report is devoted to a detailed analysis of the situation in the country.

ФЛЯГИНУ Анатолию Александровичу - бригадиру машинистов трелевочных машин Митинского леспромхоза, Вологодская область

ШАБАНОВУ Юрию Васильевичу - главному эксперту акционерного общества "Лесная нива", город Москва

ШАРЛАНОВУ Николаю Иннокентьевичу - водителю лесовозного автомобиля голоустинского опытного комплексного лесохозяйственного предприятия "Байкал", Иркутская область.

Президент
Российской Федерации



Б.Ельцин

Москва, Кремль
3 апреля 1992 года

№ 348

270292
310

Rec'd 206-25-84

hoc kod